



¿Qué puede aportar la tecnología a la sostenibilidad?

La necesidad de modificar radicalmente el actual modelo de desarrollo exige replantear el papel que las nuevas tecnologías pueden tener en un cambio de modelo

Fernando Cembranos, experto en el tema y en la creación de grupos inteligentes, aborda una visión sistémica y crítica de la tecnología.

Conversatorio de Otoño

Seminario permanente: Estudio de Casos

13 de Diciembre 2016. 16:00 a 17:30

Salón de Grados Angel Riviere.

Facultad de Psicología. Campus de Cantoblanco.

Grupo de Investigación Niaia (www.niaia.es)

IUCE.

Pabellón de Postgrado

Campus de Cantoblanco

914974049 iuce.uam@uam.es